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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "GTT-LINEA 68 DIVENTI BUS ARTICOLATO" PRESENTATA 
DALLA CONSIGLIERA SCANDEREBECH IN DATA 15 MARZO 2012.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PRESO ATTO 
 
- delle diverse segnalazioni  pervenute da parte di studenti universitari e lavoratori 

riguardante l'affollamento nella fascia oraria tra le 7,30 e 8,30 della Linea urbana 68 che da 
Porta Nuova raggiunge sedi universitarie e posti di lavoro; 

- che a causa dell'affollamento e conseguente poca sicurezza si sono verificati diversi furti; 
 

CONSIDERATO 
 
che altre linee con minor affluenza risultano essere composte da bus-articolati, la GTT potrebbe 
migliorare in tal senso anche la Linea 68;  
 

INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se: 
1) l'Amministrazione intende attivarsi presso la GTT per modificare e migliorare il servizio e 

la sicurezza su tutte le linee urbane ma in special modo quelle maggiormente utilizzate e tra 
queste la Linea 68; 

2) non si reputi opportuno cambiare il mezzo utilizzato con un bus-articolato, data l'eccessiva 
domanda.   

 
F.to Federica Scanderebech  


